

Bonsoir

Ah oui, je prends ma plus belle plume pour vous FELICITER, TOUS !!!!! je viens de voir Lo Pishoter Malaudios, j'étais morte de rire pendant tte la pièce !

Et je m'y connais (hi hi) j'ai joué longtemps dans une petite troupe locale , c'était absolument génial !

Vous êtes formidables : mise en scène, comédiens talentueux et quelle pièce !!! Vraiment je me suis régalée !! c'était d'autant plus difficile que ce malade était gascon ; vraiment vous maitrisez notre langue de belle façon, je comprenais tous les mots !!

Je n'ai déploré qu'une chose : je suis partie très tôt (dommage, pas de gouter ni de discussion avec vous) car j'attends mes enfants qui viennent en vacances (ils ne vont pas tarder...) fallait qd même que je prépare un minimum.....la raclette.....

Encore toutes mes félicitations , c'était formidable !

Avec toute mon admiration, au plaisir de vous revoir un de ces jours.

Cordialement.

Monique Josnard de St Pierre du Mont (oui oui je suis venue de loin...)